
稅務代表(30多年經驗專業人仕處理)

清盤除名/個人破產申請

稅務申報及顧問

年報及公司秘書服務

成立中國公司或辦事處

成立本地，海外及BVI公司

註冊地址及代理人

會計理帳

商標註冊

草擬各類合約

地址：香港皇后大道中340號
           華秦國際大廈18樓
電話：(852)2581 2828
傳真：(852)2581 2818
電郵：enquiry@butdoyeungcpa.com

建議合併公告

根據《公司條例》第682條

電廣傳媒影業(香港)有限公司

《公司條例》

(第622章)

德昌香港投資有限公司

董事 董事

蘇獲 劉晝

電廣傳媒影業(香港)有限公司 德昌香港投資有限公司

董事會 董事會

根據《公司條例》第682條特此公告：

2. 合併建議書及相關支持文件將會向該等公司各自的唯一

成員提議及傳閱，以考慮並通過為特別決議案；及

3. 根據《公司條例》第686條，任何該等公司的成員或債權

人或該等公司對之負有義務的人如將被上述建議合併不

公平地損害，可在合併的生效日期前向原訟法庭提出申

請介入合併建議。

謹代表 謹代表

日期：2023年1月18日

1. 根據《公司條例》第681條，電廣傳媒影業(香港)有限公

司和德昌香港投資有限公司(統稱為「該等公司」)之董事

會均作出一項橫向合併建議。而於合併生效後，該等公

司將以電廣傳媒影業(香港)有限公司作為合併後的公司繼

續存在。合併建議的生效日期為2023年3月31日；

責任編輯 莊海源 榮啟 美編 劉定緣
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李家超促團隊確保運作暢順
行政長官李家超昨日傍晚在社交平台發文指，今日

開始，每日雙向車票由目前 14000 張增加至 20000
張。他表示，有見農曆新年前的高鐵車票需求殷切，
運輸及物流局、港鐵和內地相關單位緊密溝通協調，
大家同意增加每日車票數量。李家超又感謝運輸及物
流局同事積極和內地相關單位溝通，以乘客的便利為
大前提，與各單位協調車票數量安排。他已要求團隊
做足準備，應付未來增加的乘客量，並繼續確保西九
龍口岸運作暢順。

再「加碼」便利商務探親旅遊

運輸及物流局局長林世雄亦於社交平台發文表示，
局方與港鐵及內地相關單位，檢視過首兩日的高鐵西
九龍口岸運作和車票銷售情況後，一致同意再次調升
每日可供發售車票的數量。林世雄續指，農曆新年前
的高鐵車票需求甚殷，經香港和內地相關單位協調
後，很高興能再次調整可供發售車票的數量，讓更多
乘客利用便捷的高鐵服務來往兩地，使香港和內地之
間的商務、探親和旅遊更加輕鬆方便。

高鐵西九龍站昨日早上6時開門，由於農曆新年前
的車票增加，故早上7時許站內已有大量市民排隊。
由雲浮來港讀碩士的林先生說︰ 「之前上12306購票
平台一直搶不到票，遂索性不回鄉過年，因為我家住
雲浮山區，若從落馬洲轉幾次車回家會非常勞累，現
在可以在高鐵廣州南站門口便有大巴直達我村門口，
非常方便。」林先生知道當局今天新增2000張北上車
票，早上便用手機搶票，結果買不到，他知道當局會
預留部分車票在現場出售，遂前來西九龍站碰運氣，

結果花了10分鐘排自助購票機便成功購得年三十上廣
州南的車票。

現場成功買票人士讚賞安排
花了兩小時排購票窗口的張小姐，成功購到年三十

回廣州南的車票。她說： 「我和爸媽妹妹一家四口計
劃回鄉與公公婆婆度歲，惟12306購票平台一直買不
到票，所以今天前來碰運氣，大堂職員先替我查系
統，確認有票才排隊，安排非常好。」張小姐又稱，
他們一家早已登記年三十從落馬洲入境深圳的名額，
但要帶長者轉幾次車非常不便，所以昨日即使要排
兩小時隊才買到高鐵票也是值得。

有推輪椅的陳先生表示，疫情前平均每年回廣州
老家七、八次，因為太太不方便所以一定要坐高鐵，
家人之前在網上平台發現過年前的車票已售罄，知道
當局增加車票，遂於下午前來了解，結果也落空，要
回家與其他同行的家族成員夾期才再來買票。

今起高鐵票增至每天2萬張

【香港商報訊】記者李銘欣報
道：鑑於農曆新年前高鐵香港段車
票供不應求，當局宣布昨日起至本
月29日，每日發售南北來回車票
由10000張，增至14000張，吸引
大批市民早上前來搶票；至昨日中
午12時，過年前北上車票基本售
罄，至下午只餘少量年三十北上廣
州南的車票，很多之前購不到票的
市民能成功回鄉過年，對當局新安
排感到滿意。因應市民反應正面，
政府再度宣布 「加碼」 ，由今日
（18日）開始，廣深港高鐵每日
雙向車票由目前的14000張，增至
20000張。
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【香港商報訊】
記者馮仁樂報道：
本港單日新冠確診

數字進一步回落，昨日新增3843宗個案，本地感染
3744宗，輸入佔99宗；再多46名患者離世，第五波
疫情累計錄得12696宗死亡個案。勞工及福利局局
長孫玉菡表示，長者暫託中心的需求大幅減低，會
檢視情況，關閉不需要的暫託中心。

本地確診持續回落至3744宗
孫玉菡表示，隨接種三劑新冠疫苗的院舍院友

可以原址隔離，暫託中心的需求大幅減低，當局會
檢視疫情變化，關閉不需要用的暫託中心，包括亞
博的展覽館，重新做展覽工作。另一種是室內體育
館，可讓市民使用體育設施，如疫情有變化，需要
重啟部分暫託中心，最快會使用現有的體育館。

為持續加強對安老院及殘疾人士院舍院友的保
護，政府宣布再度延長院舍外展疫苗接種服務特別
計劃至2月17日。與現行安排一樣，醫療團隊會每
星期到訪院舍最少一次提供外展疫苗接種服務，為
到期接種新冠疫苗(特別是第四劑)的院友接種。

另外，政府發言人表示，新冠疫苗接種計劃下23
間 「私家診所新冠疫苗接種站」會於本周六（農曆
年三十）提供接種服務，另有小部分 「私家診所新
冠疫苗接種站」於農曆新年假期為已預約的合資格
人士提供接種服務。社區疫苗接種中心、社區疫苗
接種站和兒童社區疫苗接種中心將由本月21日至25
日休息，並於26日照常服務。

院舍外展疫苗接種
延至下月中

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：民政及青年事務
局(民青局)局長麥美娟昨日與佛山訪問團會面，就佛
港合作發展、加強相互青年交流和共同推動婦女事務
發展交換意見。民青局副局長梁宏正亦有出席。

麥美娟歡迎由佛山市委常委、統戰部部長丁錫豐
率領的訪問團訪港。佛山與香港同為粵港澳大灣區
內的城市，地緣相近，兩地經貿關係密切，人流、
物流、資金流往來頻繁。麥美娟表示，民青局剛公
布青年發展藍圖，當中提出會進一步推動香港青年
認識國家，鼓勵青年融入國家發展大局，抓緊粵港
澳大灣區發展所帶來的龐大機遇。隨香港跟內地
「通關」，她說兩地的青年交流和實習計劃將會有

序重啟。特區政府樂意與佛山探討共同推動香港青
年發展的建議。

冀兩地推動婦女事業發展
麥美娟說，特區政府一向十分重視婦女權益和福

祉，雙方於會面期間亦有就支持婦女發展的措施作
交流。她說不少香港婦女希望前往大灣區城市發展
專業，期望與佛山市共同推動婦女事業全面發展。

此外，民青局會繼續加強與各同鄉社團包括佛山
同鄉的聯繫，促進兩地在經貿、文化及旅遊方面的
交流。

麥美娟：有序重啟
佛港青年交流

南北來回齊加碼 疏導春節人潮

去年530萬人次出入境升1.7倍

【香港商報訊】記者萬家成報道：因應日本政府
限制航空公司營運香港飛往日本的航班數量，國泰
航空及香港快運將取消下月初至16日合共101班航
班，涉及往返東京、大阪、名古屋、福岡及沖繩。
旅遊業議會表示，預料有逾萬名旅客受影響。

國泰航空表示，由於日本政府對每間航空公司從
香港飛往日本的航班數量實施限制，公司將取消2
月3日至16日共50班往返香港和東京、大阪、名古
屋及福岡的航班。國泰向受影響的乘客致歉，並已
開始為他們重新預訂其他航班。香港快運亦稱因此
需要取消下月1日至16日共51班來往沖繩、大阪、
東京的航班，受影響乘客可選擇更改出發日期或退
還已繳付的費用。

旅議會批日方接連限制
旅遊業議會總幹事楊淑芬估計將有過萬名旅客受

影響，業界亦要處理大量繁瑣工作，包括安排更改
機票及酒店等，她對於當地的限制措施感到非常失
望。她提到，今次取消的航班涉及農曆新年後，影
響約50個旅行團共2000名旅客，相信屆時機位仍有
「走盞位」，旅行社已跟航空公司商討，希望可安

排旅客轉乘其他航班。楊淑芬續說，本港旅遊業剛
走上復常之路，但日本接二連三實施限制，令旅客
無所適從，旅議會已向政府及日本駐港總領事館反

映關注事件。

國泰快運取消下月
逾百往返日本航班

財爺出席世界經濟論壇介紹香港機遇
【香港商報訊】記者戴合聲報道：財政司司長陳茂

波於達沃斯時間1月16日在瑞士達沃斯與多名出席世
界經濟論壇年會的政商界領袖會面，向他們介紹香港
復常的最新情況和發展機遇。年會於當日開幕。

與多國政商界領袖會面交流
在當日行程中，陳茂波與泰國財政部長 Arkhom

Termpittayapaisith 會面，雙方就最新的環球經濟和金
融形勢交換意見，並探討進一步加強兩地在金融方面

的合作。陳茂波指，香港的金融巿場既深且闊，與內
地巿場 「互聯互通」的渠道不斷擴大和深度發展，同
時匯聚了國際和內地資本。陳茂波歡迎泰國企業積極
利用本港高效的籌融資平台，為大型基建或其他項目
融資。

陳 茂 波 亦 與 沙 特 阿 拉 伯 財 政 部 長 Mohammed
Al-Jadaan會面。陳茂波介紹了香港最新的發展方向和
前景，並指香港作為國際金融中心，能夠助力中東地
區國家實現投資多元化及風險管理，雙方在不同的領

域都有很大的合作空間。
陳茂波亦跟國際私募基金公司及跨國企業的高層人

員會面，包括基金公司EQT AB的管理合夥人Mar-
cus Brennecke、Vista Equity Partners的創辦人兼主席
Robert Smith等，就資本市場發展、人才培訓、粵港
澳大灣區的發展機遇等議題交換意見。

陳茂波同日傍晚出席由世界經濟論壇舉行的歡迎晚
會。他於達沃斯時間1月17日會繼續達沃斯的訪問行
程並參與世界經濟論壇年會。

農曆新年前高鐵增售車票，西九站內大批市民排隊購票。 記者 馮瀚文攝

區嘉宏介紹將軍澳入境事務處新總部。 記者 馮俊文攝

【香港商報訊】記者馮煒強報道：入境事務處昨日
舉行記者會回顧 2022 年工作。入境處處長區嘉宏表
示，隨本港逐步放寬入境檢疫限制，去年總出入境
人次約530萬，比2021年升約1.7倍；全年訪港旅客
有60萬人次，其中內地訪客超過37萬，較2021年升
4.7倍。入境處已重新部署人手，安排在疫情期間外
派到其他工作崗位的人員，重新調配至原來在口岸的
工作崗位。

內地訪港客逾37萬增4.7倍
本港本月8日恢復與內地 「通關」。入境處透露，

「通關」九日，香港北上內地共20.7萬人，當中約八
成是香港人，南下則有14萬人，約兩成是內地居民，
主要經落馬洲支線過關。處方又指，至今共60萬人預
約過關，總體情況暢順，沒有出現混亂。

區嘉宏指，入境處已重新部署人手，全面安排在疫
情期間外派到其他工作崗位以及支援防疫抗疫工作的

人員，重新調配至原來在口岸的工作崗位。入境處亦
已制定 「通關」應對預案，並已為 「通關」安排在管
制站進行大型演練，測試前線人員的整體應變及協調

能力，以執行 「通
關」後的出入境檢查
工作。入境處亦會繼
續因應 「通關」後的
具體情況調配人手，
確保各出入境管制站
運作暢順，特別在節
日假期。

料稍後重開更多口岸
至於羅湖管制站方面，因內地維修安排，目前未有明

確恢復使用日期。入境處強調，羅湖管制站是非常大的
管制站，處方及深圳有關部門都非常關心和重視，並期
望盡快開放。處方亦多次和內地部門檢討，暫時第二階
段可以恢復其他管制站包括皇崗及羅湖管制站，具體會
由政務司司長領導的通關協調事務組交代。

區嘉宏又指，疫情期間市民減少外遊，不少市民的
特區護照已過期而未換領，截至去年6月，有逾90萬
市民的護照已過期而沒有更換。隨特區政府及各國
逐步放寬入境檢疫要求，特區護照的申請數目顯著增
加。2022年，入境處共簽發超過61萬本特區護照，較
2021年升幅近一倍，當中10月至12月的申請數目更連
續三個月創下歷史新高，每月收到超過10萬份申請。

推「入境處提提你」護照續期
至於智能身份證換證方面，全港市民換領身份證計

劃已經進入最後階段，各換證中心的最後換證申請日
期為今年2月11日，領證服務則至3月3日。不過，由
於在計劃期間遇上第五波疫情，處方正考慮延長換領
時限，詳情會在稍後公布。截至去年底，入境處共簽
發了接近760萬張新智能身份證，其中約590萬張是經
換證計劃簽發。另外，入境處今日（18日）推出 「入
境處提提你」服務，在護照到期前七個月提醒市民續

期，約660萬人士可登記使用。
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